

Los regantes acusan al presidente de Castilla-La Mancha de fomentar el odio

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. P. El portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, ha acusado al presidente de la Castilla-La Mancha, José María Barreda, de fomentar el odio entre los ciudadanos de su región y de la provincia de Alicante por sus manifestaciones sobre el agua. En opinión de Ángel Urbina, «es vergonzoso que trate de frivolarizar con un tema tan sangrante para los regantes». En este sentido, José María Barrera auguró en días anteriores que habrá que enviar agua del mar Mediterráneo a su región si continúa la actual situación climática.

Urbina recordó a Barreda que los usuarios del Trasvase Tajo-Segura están contribuyendo con el pago de un canon al desarrollo de su comunidad autónoma y que su región dispone de miles de pozos que efectúan extracciones ilegales en las cuencas hidrográficas del Júcar y del Guadiana.

«¿Le digo lo qué pasa en el acuífero

El portavoz de Riegos de Levante recurrió al boicot contra los productos manchegos para hacer frente a la política del gobierno de José María Barreda. «Si yo no puedo comer alcachofas del campo de Elche tampoco voy a comer queso manchego», aseguró.

Finalmente, Ángel Urbina quiso también utilizar la línea argumental de Barreda para responder al presidente del Ejecutivo de Castilla-La Mancha. «No hay problemas para ampliar la desaladora de Torrevieja y hacer un bitrasvase hasta Santander y Bilbao que pase por Madrid. En verano pagan el agua que se derive y en invierno llenan nuestros embalses para regar», afirmó el portavoz de los regantes.